

Fecha <b>18.03.2009</b>	Sección <b>Metropolitano</b>	Página <b>21</b>
----------------------------	---------------------------------	---------------------

## No hay tiempo que perder en temas del vital líquido: EPN

**Estambul, Turquía.-** En este lugar que divide Asia de Europa, y ante cientos de especialistas hídricos de América, Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, sentenció que en el asunto del **agua**, "independientemente del entorno financiero en que estemos, tenemos que dar resultados".

El mandatario mexiquense exhortó a generar una cultura del uso responsable del **agua**, porque "no hay tiempo que perder", y advirtió que cuando la agenda global parece saturada por asuntos económicos, financieros y de seguridad pública, hay que mantener el tema del **agua** como una prioridad global. Al participar como primer orador en la apertura de la Sesión Regional Américas del V Foro Mundial del **Agua**, que se inauguró ayer en esta ciudad, la capital económica y comercial de Turquía, de más de 10 millones de habitantes, fundada hace más de dos mil 670 años, Peña Nieto habló del "deber generacional" que nos ha tocado vivir: generar una verdadera cultura del **agua** en el mundo, que será la mayor aportación que podamos hacer para preservar el líquido".

Crear conciencia del cuidado en el consumo de **agua** es vital para las próximas generaciones, agregó, tras precisar que "no es posible concebir el futuro, si no podemos, en el presente, solucionar graves problemas de disponibilidad y **desabasto** de **agua** que hoy nos afectan".

Previamente, el Ejecutivo estatal escuchó la bienvenida de Loic Fauchon, presidente del Foro Mundial del **Agua**, quien resaltó la necesidad de la colaboración y la coordinación mundiales para solucionar la problemática de **desabasto** y cuidado del **agua**. En la sede del foro, ubicada a orillas del mar cerca del estrecho del Bósforo, Enrique Peña puntualizó que más importante e impactante que la crisis económica, "la crisis del **agua** amenaza a todos los países y regiones; pobres y ricos se verán afectados", y nadie podrá evitar el incremento en el consumo del líquido vital.

